

27'000 visiteurs lors du premier Swiss Helicopter Day

Berne, 13 mai 2023. 18 bases d'hélicoptères de toutes les régions du pays ont fêté samedi le 30e anniversaire de la Swiss Helicopter Association (SHA). À l'occasion du premier « Swiss Helicopter Day », elles ont ouvert leurs portes de hangars et présenté leurs exploitations à la population. Malgré le mauvais temps, plus de 27'000 visiteurs ont fait le déplacement.

La première édition du « Swiss Helicopter Day » a été un grand succès : plus de 27'000 personnes ont visité samedi l'une des 18 bases d'hélicoptères dans toutes les régions du pays et dans la Principauté du Liechtenstein. Les entreprises ont permis aux visiteurs de jeter un coup d'œil dans les coulisses de l'aviation héliportée, avec ses nombreux profils professionnels et toute la gamme des différentes opérations.

« Le grand nombre de visiteurs au premier Swiss Helicopter Day dépasse largement nos attentes. Il montre que l'hélicoptère est un moyen d'intervention et de transport très important pour la Suisse - et donc très apprécié », se réjouit le président du Conseil national Martin Candinas, qui est également président de la Swiss Helicopter Association (SHA).

Samedi, Martin Candinas a visité des entreprises d'hélicoptères dans toutes les régions linguistiques et a discuté avec les visiteurs. « La population de notre pays apprécie la disponibilité du secteur, en faisant intervenir ses équipes sept jours sur sept, parfois même la nuit, pour transporter des accidentés et des malades, rechercher des personnes disparues, éteindre des incendies de forêt ou protéger les voies de communication et les domaines de sports d'hiver contre les avalanches ».

Mais l'importance de la branche des hélicoptères va bien au-delà du domaine de la santé et de la sécurité, a déclaré Martin Candinas : sans hélicoptères, les cabanes du CAS, les chantiers en haute montagne, l'exploitation des forêts de protection, le contrôle des lignes électriques et de gaz ou les travaux de montage particulièrement difficiles ne seraient plus guère envisageables : « En montagne, sur le Plateau et parfois

même dans les villes, les hélicoptères remplissent des missions qui ne seraient pas possibles sans eux. Ils sont indispensables à la population et au tourisme de la Suisse ». Martin Candinas a invité la politique et l'administration compétente à ne pas imposer sans cesse de nouvelles contraintes à l'aviation : « La surrèglementation est en train d'étrangler littéralement nos entreprises. Le fait d'imposer toujours plus de contraintes aux aérodromes et aux places d'atterrissage en montagne constitue un danger pour le service public de la branche des hélicoptères ».

Les hélicoptères et leurs pilotes n'étaient pas les seules vedettes du Swiss Helicopter Day : des mécaniciens ont expliqué l'entretien des machines modernes et des assistants de vol ont montré leur travail au sol et dans les airs. « L'éventail des missions et des métiers de l'aviation héliportée est large et passionne aussi bien les jeunes que les moins jeunes", a déclaré Philip Kristensen, directeur de la SHA. « Nos membres investissent beaucoup dans la sécurité et la formation initiale et continue de leurs collaborateurs et collaboratrices et de toute leur entreprise ».

La première édition du Swiss Helicopter Day a été organisé à l'occasion du 30e anniversaire de la Swiss Helicopter Association. « Cette journée a dépassé mes attentes et je n'aurais pas pu imaginer un plus bel anniversaire pour notre association », a déclaré Martin Candinas en conclusion.

Pour plus d'informations: Martin Candinas, Président SHA, Telefon +41 78 841 66 86 Philip Kristensen, Directeur SHA, Tel +41 58 796 99 60 / info@sha-swiss.ch Christian Gartmann, Communication SHA, Tel +41 79 355 78 78 / media@sha-swiss.ch La Swiss Helicopter Association (SHA) en bref La Swiss Helicopter Association regroupe les 19 principaux exploitants d'hélicoptères de Suisse et de la Principauté du Liechtenstein. L'association représente ses membres auprès des autorités et d'autres organisations, en Suisse et à l'étranger. Elle a pour objectif de préserver, de soutenir et de

promouvoir les intérêts communs des exploitants de Suisse et du Liechtenstein.